

## あなたの土地は、 大丈夫ですか？

最近、悪質な業者による廃棄物の捨て逃げが増えています。

不法投棄をした業者等が不明な場合は、土地の管理者が廃棄処理をしなければいけません。

知らないうちに自分の土地がごみ捨て場にならないように、空地など土地の所有者は、定期的な巡回や柵を設けるなどの対策を行い注意してください。

また、廃棄物の不法投棄を目撃した方は、住民課環境係または、八日市場警察署へ通報してください。

住民課環境係 ☎ 1211 内線1221  
八日市場警察署 ☎ 0110

# 堂本知事 光町に



千葉県の花県民会議が、8月27日町民会館を会場に開催され、241名の参加がありました。参加者のなかから鶴澤琴子さん（橋場）が「介護施設の整備について」、また、鈴木克征さん（新井）が「農業振興施策について」それぞれ意見を述べました。知事は、参加者からの質問に真剣に答えていました。



## B & G 海洋体験セミナー

海洋体験セミナーが、8月20日から24日まで沖縄県で行われ、関東地区と関西地区の小中学生89名が、「マリンスポーツや野外活動を体験しました。光町からは、塚本一成君と竹下未希子さんが参加し、沖縄の自然に触れ有意義な5日間を過ごしました。

### 念願のマリン スポーツを体験

東陽小6年 塚本 一成

僕は、一度沖縄に行つてみたいと思っていました。沖縄は海がきれいと聞いていたし、マリンスポーツが楽しそうだつたからです。飛行機に乗り、ホテルに到着しました。最初はみんなとあまり話ができなかつたけど、夕食の時には話ができる良かつたです。

2日目の午後、マングローブ観察をしました。カヌーに乗つてマングローブの森に入ると、鳥の声などがよく聞こえ、まさしく自然の中という感じがしました。

3日目は、僕が楽しみにしていたマリンスポーツの日でした。僕は特にバナナボートとヨットを楽しみにしていました。バナナボートのスピードはすごく速くて、波しぶきが目の中に入りました。あとから目が痛くなつたけど、乗つ

### 沖縄 自然に触れ感動

白浜小6年 竹下未希子

「やつと着いたあー。」初めての沖縄は、とてもきれいで都会的な所でした。私は、もつと海のイメージがあつたのでちょっとビックリしました。

でも、日差しが強くて空の青さが違うなと思いました。

4日目は、水族館に行きました。ガラスのアクアリウムになつていて魚たちがよく見えたです。

最後の夜、セミナーのまとめをしていろいろ振り返ったあと、夕べのつどいがありました。終わつたあと部屋に帰る時に住所などを交換し、写真も一緒に撮りました。

夢のような5日間でした。

特に友達ができる事やヨットに乗れた事がうれしかつたです。できればこのセミナーで出会つた友達と一緒にどこかに行けたらうれしいです。

その中でも一番楽しかつたのがバナナボートです。水上



ボートでバナナの形の浮き輪を引つぱつてもらうスポーツです。バナナボートの上に8人がまたいで乗り、振り落とされました。みんな「キャーキャー」と言つてとても興奮していました。波しぶきがすごくて頭からビショビショになりました。降りる時は、みんなでの姿を見て大笑いました。

友達もできました。私の班は12人です。そのうち、寝るのも一緒の6人とは初めて会つたばかりなのに、この5日間でとても仲良くなりました。特に福井県の松村春佳ちゃんとは行きの飛行機の中からもう上がり仲良くなりました。またこのメンバーでどこかに行きたいです。

沖縄の海は美しい。いや、すごいものでした。空の青さがそのまま海へ映り、白いサンゴの砂浜にすぐ手でさわれるような色とりどりの魚達。すごく気持ちいい波。本当に外国のようで、夏休みはずつとここにいたいと思うほどでした。

「同じ日本なのになぜ、千葉の海とこんなにも違うのだろう。」私達がもつと環境や自然を大切にしていれば、沖縄のような海になつていけるのでは、と思いました。またいつか行きたい、そんなセミナーでした。